

DES COLLÉGIENS SUR LES TRACES DES ACADIENS

Dans le cadre des 250 ans de leur arrivée sur le territoire

En 2023, Grand Châtellerault, en partenariat notamment avec le département de la Vienne et les associations, célèbre les 250 ans de l'arrivée des Acadiens sur son territoire.

Dans le cadre de cette célébration, l'agglomération permet à 16 classes de 4^e et 3^e de découvrir le spectacle "Une touche d'Acadie" à la salle de La Roche-Posay, les 21 et 22 décembre prochains.

Pour enrichir cette expérience, des activités pédagogiques ont été imaginées par un enseignant missionné par l'Education nationale, permettant ainsi aux enseignants de préparer leurs élèves à cette rencontre.

Cette initiative pédagogique vise à sensibiliser le public scolaire au patrimoine méconnu des Acadiens, marquant ainsi le 250^e anniversaire de leur arrivée sur notre territoire.

CONTACT PRESSE : AURORE YMONNET
05 49 20 20 08 / 06 31 01 59 85
aurore.ymonnet@grand-chatellerault.fr